

Fecha 29.09.2010	Sección Negocios	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

INCREMENTO DE 9% EN PETROQUÍMICA-PEMEX



↳ En los primeros ocho meses del año, **Petróleos Mexicanos (Pemex)** elaboró 8 millones 994 mil toneladas de petroquímicos en sus complejos industriales, lo que representó un incremento de 9 por ciento respecto al que produjo en el mismo periodo de 2009. Con esta producción, **Pemex** Petroquímica vendió en el país un volumen acumulado de 2 millones 879 mil toneladas, 6 por ciento más que en el periodo enero-agosto del año anterior, con un valor de 21 mil 726 millones de pesos, lo que representa un incremento de 52 por ciento comparado con lo reportado en el mismo periodo del año anterior.

En los primeros ocho meses del año, **Petróleos Mexicanos (Pemex)** elaboró 8 millones 994 mil toneladas de petroquímicos en sus complejos industriales, lo que representó un incremento de 9 por ciento respecto al que produjo en el mismo periodo de 2009. Con esta producción, **Pemex** Petroquímica vendió en el país un volumen acumulado de 2 millones 879 mil toneladas, 6 por ciento más que en el periodo enero-agosto del año anterior, con un valor de 21 mil 726 millones de pesos, lo que representa un incremento de 52 por ciento comparado con lo reportado en el mismo periodo del año anterior.

